

# FITZNER®

## Arbeitsschutz

Schillerstraße 53  
D-32361 Pr. Oldendorf



# Konformitätserklärung

entsprechend der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft

## EC Regulation of Product Conformity

according to the European Economic Community

Wir erklären hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung (PSA) übereinstimmt mit den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlamentes und des Rates vom 09. März 2016, und identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der ausgestellten EG Baumusterprüfung war.

We hereby declare that the Personal Protective Equipment (PPE) described below complies with the PPE Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and the Council of 9 March 2016, and the same is with the PSA, which was the subject of the issued EC type examination.

Die notifizierte Stelle, CENTEXBEL, Textile Competence Centre, Technologiepark 7, 9052 Gent – Belgium, Kennnummer: 0493 hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU Baumusterprüfbescheinigung **CE 049/2019/1746** ausgestellt.

The notified body, CENTEXBEL, Textile Competence Centre, Technologiepark 7, 9052 Gent – Belgium, Kennnummer: 0493, has carried out the EU type examination (module B) and issued the EU type examination certificate **CE 049/2019/1746**.

### EN ISO 13688:2013 + EN ISO 20471:2013 + A1:2016

Artikel-Nr. 2031 Gr. S-XXXL

Warnschutz- Softshell-Weste, neongelb/schwarz



2

#### PSA der Kategorie II, mittlere Risiken

weitere Produktspezifikationen gemäß Verbraucherinformation

#### PPE CAT II, for middle risks.

Other product specifications according to customer information.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'W. Fitzner'.

Pr. Oldendorf, 11. Dezember 2019

W. Fitzner  
(Geschäftsführer)

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.  
The full responsibility for the issue of the declaration of conformity bear the manufacturer.